

Las relaciones bilaterales que posee El Salvador con el continente africano. Cuáles países posee estas relaciones.

RELACIONES DIPLOMÁTICAS ENTRE EL SALVADOR Y PAÍSES DE ÁFRICA			
África Oriental	Norte de África o África Septentrional	África Occidental	África Meridional
<ol style="list-style-type: none"> 1. Etiopía 2. Kenia 3. Uganda 4. Mauricio 5. Mozambique 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Argelia 2. Egipto 3. Marruecos 4. República Árabe Saharaui 5. Túnez 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Costa de Marfil 2. Mali 3. Senegal 4. Togo 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Namibia 2. Sudáfrica

Cuáles fueron las generalidades, antecedentes, los propósitos de la relación y que negociación.

El acercamiento de la política exterior de El Salvador con África tiene a la base el Eje #8 del “Programa de Gobierno para la profundización de los cambios: El Salvador Adelante”, específicamente la medida #478, la cual consiste en *fortalecer y desarrollar las relaciones con los países de Asia y África*.

Asimismo, acorde a la línea de acción E.10.1. *Desarrollo nacional y aporte solidario al mundo por medio del fortalecimiento de las relaciones internacionales de El Salvador* plasmada en el “Plan Quinquenal de Desarrollo 2014-2019: El Salvador productivo, educado y seguro”, documentos que constituyen la hoja de ruta a seguir de la actual administración, para alcanzar el progreso y buen vivir en el país.

De igual manera, el acercamiento a los países africanos obedece a una amplia agenda de interés común que resulta de gran relevancia tanto para El Salvador como para dichos países, principalmente en temas tales como: la importancia que representa el multilateralismo, los procesos de integración, la protección del medio ambiente, la vulnerabilidad al cambio climático, la reducción de la pobreza, entre otros.

Por otra parte, el fortalecimiento de la política exterior con África representa un mayor posicionamiento de los intereses de El Salvador en materia de política exterior en ese continente; una mayor contribución de las experiencias de El Salvador al desarrollo de otras regiones, a través de la cooperación Sur- Sur; y, la oportunidad de explorar de mejor manera posibilidades de inversión y comercio.

Finalmente, África tiene una participación cada vez más relevante en los asuntos globales y en los espacios multilaterales; ese continente aporta más de un tercio de miembros al Grupo de los 77, el principal grupo de apoyo en diferentes temas en el marco de las Naciones Unidas, al cual pertenece El Salvador.